

## EL *PULSO* DE LOS CARTELES



El Pulso de los Cárteles de la Sede de Bilbao Nº#3

12 de abril de 2017

**El día 20 de abril, a las 20 h, en la sede de Bilbao tendrá lugar el espacio Cártel y Escuela.**

Pía Nebreda y Félix Rueda serán los encargados de abrir la conversación en torno al apartado sobre los carteles en las Escuelas que está en el Comunicado del Consejo de la AMP realizado en París, los días 27, 28 y 29 de Enero.

Dicho texto es el siguiente:

### *LOS CARTELES EN LAS ESCUELAS*

*El Consejo de la AMP ha encargado a Ram Mandil proseguir el vínculo con las Escuelas sobre el deseo de trabajo en Cartel. Si bien existen diferentes usos del cartel que, por sí mismo, puede tomar diversas formas en cuanto a su composición y su duración, se constata una aceleración de carteles "cortos". Ram Mandil sitúa este hecho en los efectos contemporáneos y las particularidades de las modalidades de encuentro. Se encuentra aquí analogías entre el cartel que no tiene la duración clásica y el vínculo social de hoy. Observa con precisión que existe aquí un "empuje a la desinstitucionalización del cartel" y de su corolario: la no inscripción en la Escuela. Esto indica algo que deberá precisarse sobre un nuevo vínculo en las Escuelas y en la relación al saber puesto a prueba en la elaboración provocada propia del cartel.*

Felicidad Hernández ([felihergon@gmail.com](mailto:felihergon@gmail.com))

Itziar Otalora ([itziar@u-52.org](mailto:itziar@u-52.org))